

Vorstand verjüngt

Generationswechsel bei Anglern

Freudenberger aus Einhausen löst den Lorsche Winfried Bork ab

EINHAUSEN. (ml). Bis auf den letzten Platz besetzt war am Samstag abend das Neben-zimmer der Gaststätte „Feldschlößchen“ in Einhausen. Der Angelsportverein Lorsch-Einhausen, der sonst immer in Hüttenfeld getagt hatte, hatte diesmal zur Jahreshauptversammlung in die Weschnitzgemeinde eingeladen. Dies war für den Verein wie eine Verjüngungskur. Zwar hatten alle Mitglieder auf Antrag von Kassenprüfer Heinrich Siegler den Vorstand einstimmig entlastet, doch dann wollten sie neue Gesichter sehen.

Wahlleiter Willi Daub hatte dabei ein relativ leichtes Amt. Als nämlich die Wahl der Vorsitzenden anstand, gab es zwei ernsthafte Bewerber, den seinerigen Vorsitzenden Winfried Bork aus Lorsch, 51 Jahre alt, und Hubert Freudenberger aus Einhausen, 31 Jahre alt und seither Schriftführer des Vereins. In geheimer Wahl setzte sich der Neuling mit 29 zu zehn Stimmen, bei drei Enthaltungen, durch. Der Beifall der Versammlung zeigte, daß mit dieser Wahl eigentlich alle einverstanden waren.

Dem langjährigen Vorsitzenden Winfried Bork warfen sie vor, so war an den Tischen zu hören, daß er in anderen Vereinen auch noch aktiv sei. Er habe seine Sache zwar gut gemacht, er sei aber zu oft Veranstaltungen fern-

geblieben, da er zum Beispiel beim Kegeln oder in Sachen Betriebssport unterwegs gewesen sei.

Winfried Bork nahm zwar keines der ihm angebotenen anderen Vorstandsämter an, er schied aber nicht im Groll. Er half, soweit das überhaupt notwendig war, seinem Nachfolger, die Wahlen und die Versammlung gut über die Bühne zu bringen.

Daß der Angelsportverein mit Hubert Freudenberger einen engagierten und energischen jungen Mann gewählt hatte, der sein Handwerk versteht, das merkte man dann gleich bei den anstehenden weiteren Wahlen. Trotz zahlreicher Vorschläge setzten sich fast überall junge Mitglieder durch, die dem Verein in der Zukunft ein neues Gesicht geben werden.

Alter und neuer zweiter Vorsitzender, der auch wieder das Amt des Jugendwartes innehaben wird, wurde Walter Falkenstein. Neuer Schriftführer wurde Roman Neunkirchen, der in diesem Jahr von der Jugend ins Lager der Erwachsenen wechselte. Matthias Teubl setzte sich bei der Wahl zum Gewässerwart gegen den seitherigen Amtsinhaber, Peter Schmitt, durch. Der nahm die Wahl zum Stellvertreter aber dann auch an. Kassierer Edmund Schneider hatte eine erneute Kandidatur abgelehnt. Statt seiner wurde Roland Wyremski gewählt. Bei den Beisitzern wurde Gerhard Lockwald wiedergewählt. Neu dabei sind Harald Deinl und Rainer Hennings. Neue Kassenprüfer wurden Edmund Schneider und Werner Diehl.



DER NEUE VORSTAND des Angelsportvereins Lorsch-Einhausen, von links: Roland Wyremski, Harald Deinl, Mathias Teubl, Peter Schmitt, Walter Falkenstein, Hubert Freudenberger, Rainer Hennings und Roman Neunkirchen.
ml/Foto: ml